

【南富良野】8月5～9日に大分県豊後高田市で開かれる全国高校総合体育大会(インターハイ)のカヌー競技に出場する南富良野高の選手11人が町役場を訪問し、鈴木誠教育長に抱負を語った。

出場するのは、3年の山谷きわ部長と益田然さん、蛇名和樹さん、加藤久陽さん、立花尽さん、山谷とわさん、吉田明日香さんの7人。1年の益田洲さん、加藤瑞生さん、佐藤和音さん、村田香さんの7人と、1年の益田洲さん、加藤瑞生さんは「今的生活リズムを崩さないようにし、出場するシングルでは昨年かな

◆ 11日にオリンピアンの講演会 【富良野】ロンドン五輪競泳男子800mリレー代表の外館祥さん(札新琴似北中出)

せるよう、健康管理など訪問。鈴木教育長が「全てのパフォーマンスを出た。インターハイに3年連続で出場する山谷部長は「今的生活リズムを崩さないようにし、出場す



鈴木誠教育長(前列右から3人目)にインターハイの抱負を語った南富良野高カヌー部の選手ら

## 町役場訪問 活躍誓う

【南富良野】8月5～

希野さんの4人。町内のかなやま湖で6月に行われた道予選でカヤック500m男女全6種目を制覇するなど、好成績を収めた。

11人は22日に町役場を訪問。鈴木教育長が「全てのパフォーマンスを出

わなかつた準決勝にいけるように頑張りたい」と活躍を誓った。

(千葉佳奈)

飲酒運転させない  
商業施設前で啓発

富良野安協

【富良野】富良野交通安全協会(佐藤健治会長)は、飲酒運転根絶を呼びかける啓発活動を、市の商業施設前で行った。約40人が参加し市複合庁舎で行った開始式で

13日から実施された夏の交通安全運動の最終日に当たる22日に実施した。

約40人が参加し市複合庁舎で行った開始式で